



19. WALLISER JODLERTREFFEN IN SAAS-BALEN

29./30. Juli 1978

Willkommensgruss des Festortes SAAS-BALEN

Die Behörden und die Bevölkerung von Saas-Balen heissen die Teilnehmer am 19. Walliser Jodlertreffen herzlich willkommen.

Vorallem freut sich die Gemeinde Saas-Balen, zum zweiten Male Begegnungsstätte der Jodler, Alphornbläser und Fahnschwinger zu sein.

Möge das kommende Stelldichein dieser Volkskunst als weiterer Auftakt zur Vertiefung beitragen und als Bindeglied zwischen den verschiedenen Bevölkerungsgruppen wirken.

In diesem Sinne wünschen wir allen Festteilnehmern ein frohes und reichhaltiges Fest in Saas-Balen.

Gottfried Bumann, Gemeindepräsident